

# . 2013

# INFOS MUNICIPALES

## MAIRIE DE MIREPEIX

### EDITO

Chères Mirepeichoises, chers Mirepeichois,

En ce début d'année 2013, le conseil municipal se joint à moi pour vous souhaiter une bonne santé, la meilleure possible.

J'ai une pensée pour les personnes et familles frappées par la maladie, par un deuil, pour les personnes dont la santé est parfois fragile. Je leur exprime toute ma sympathie et ma fraternité.

Je formule un vœu de réussite dans tous vos projets individuels ou collectifs, familiaux, professionnels, sportifs, culturels, humanitaires, ... Qu'ils vous apportent la plénitude et des instants de bonheur que vous partagerez.

Je formule un vœu de prospérité pour tous. Que chacune et chacun d'entre vous connaisse des conditions matérielles suffisantes pour cette nouvelle année. Un emploi pour un certain nombre. C'est la base de l'intégration sociale.

Je formule des vœux de paix et de sérénité, en famille, entre voisins, entre amis ... Je formule des vœux de partage et de convivialité entre nous tous et entre tous les Mirepeichoises et Mirepeichois.

La vraie richesse n'est elle pas ici, dans la solidarité entre les hommes et les femmes vivant ensemble ?

La convivialité nous demande d'aller vers l'autre, vers notre voisin isolé afin qu'il soit inclus dans une vie sociale que nous recherchons tous.

J'adresse des remerciements particuliers à tous les présidents d'associations et bénévoles que ce soit dans le domaine sportif ou culturel. Votre engagement permet d'offrir à tous, des activités éducatives, ludiques ou sportives qui sont aussi le gage de liens sociaux solides. Les animations que vous créez rythment notre année pour le plaisir de tous. Je salue la création d'une nouvelle association qui se nomme 'Le rêve et la plume' consacrée à des ateliers d'écriture ainsi que le nouveau bureau de l'association des parents d'élèves. Je crois savoir que cette équipe, qui œuvre pour nos petits mirepeichois, s'est considérablement renforcée. Bravo pour votre implication !

J'adresse mes remerciements au personnel communal, premier relais de l'action municipale auprès de toute la population, qui œuvre tous les jours au bon fonctionnement de nos services : les secrétaires, les agents du service technique ainsi que le personnel de la cantine, des écoles et de la garderie qui, par leur sérieux et leur dévouement, contribuent tout le long de l'année à améliorer le bien être de tous les habitants.

Mes remerciements vont également aux enseignants de notre groupe scolaire qui permettent à nos enfants d'avoir une éducation de grande qualité. Nous avons commencé à travailler sur les hypothèses d'aménagement des nouveaux rythmes scolaires avec la semaine de 4 jours et demi. Nous allons très prochainement organiser une rencontre avec toutes les parties prenantes : enseignants, parents d'élèves et élus municipaux. Nous déciderons alors ce que nous ferons pour la rentrée 2013.

J'adresse mes remerciements à tous les membres du Conseil Municipal. Chers collègues, je vous remercie très sincèrement de votre engagement dans la vie municipale et de votre soutien précieux dans les projets que nous conduisons.

Pour terminer, je suis persuadée qu'ensemble nous pouvons aller plus loin. Notre avenir se dessine collectivement, c'est pourquoi nous devons nous engager pour cela.

Je vous souhaite une excellente année 2013.

Bien à vous,

Votre Maire Stéphane Virto

N° 15  
Janvier 2013

EDITO

TELETHON

REPAS DES AINES

VŒUX DU MAIRE

GALETTE

VOS RV

INFOS MAIRIE

ASSOCIATIONS



# 2013

## TELETHON

Le traditionnel lâché de ballons pour le Téléthon a bien eu lieu, malgré le mauvais temps, ce fut un moment très émouvant et très apprécié par les petits. Une grande partie des associations furent au rendez vous, la somme globale pour Mirepeix est 1444,50 €



## REPAS DES AINES

Le repas des aînées a eu lieu le dimanche 16 décembre dans la salle de Bordes prêtée gracieusement par la mairie de Bordes.



Cette année l'ambiance fut à son comble, nombreux furent les danseurs sur la piste. L'animation très prisée fut exécuté avec briaux pour le plaisir des chanteurs « en herbe »...

## NOEL A L'ECOLE

Le papa Noël est bien passé à l'école de Mirepeix pour le plus grand plaisir de tous les enfants.

## VŒUX du MAIRE

Cette année nous avons eu le grand plaisir de mettre à l'honneur deux couples qui fêtaient en 2013, 60 ans de mariage.



Nous avons profité de l'occasion pour remercier tout les acteurs de la vie associative, communale et scolaire de Mirepeix.

## GALETTE

Toujours aussi bonnes !



## VOS RENDEZ-VOUS

### Carnaval 23 Février

Pour la huitième année consécutive l'association du Carnaval Vath Vielha organise un grand défilé de Carnaval à Nay ainsi que des animations en Pays de Nay afin de découvrir le patrimoine et les particularités de chaque village.

Cette année, c'est à Mirepeix que nous nous retrouverons le 23 février 2013 de 14h à 16h pour une chasse au trésor qui se déroulera sur le thème de la légende 2013 de Naïon Canalhon, le lutin facétieux de la Vath Vielha. En compagnie de ses amis il guidera les équipes à travers le village. Animations, conte et goûter attendent les petits et les grands en partenariat avec la commune de Mirepeix, les associations locales et l'O.N.F.

Les facéties de notre petit mandragot Naïon sont à chaque fois prétexte à faire un grand feu de

soucis qui sont récoltés quelques semaines avant le défilé dans des boîtes déposées chez les commerçants.

Le 9 mars aura lieu le traditionnel défilé de Carnaval à Nay à partir de 16h sur le thème de la forêt, de l'arbre et des oiseaux.

Spectacle, feu de soucis, vin d'honneur, repas et bal gascon sont proposés à tous à l'issue de cette journée.

Nous vous attendons nombreux lors de ces manifestations.

Tous renseignements et réservations auprès de l'Office de Tourisme du Pays de Nay **05 59 13 94 99**

et découvrez la légende 2013 sur le site du Carnaval: <http://carnaval.vathvielha.free.fr>

### *Duathlon 9 Mars 2013*

Le deuxième Duathlon de Mirepeix se déroulera le Samedi 9 Mars 2013 de 10h à midi sur la zone de la Barreilhe. Il est organisé par le club de Triathlon du Pays de Nay : **La Tribu 64**.

Cette manifestation associe sport et carnaval puisque participants et bénévoles sont encouragés à se déguiser pour une manifestation festive. Un prix récompensera les meilleurs déguisements. A noter tout de même, les déguisements doivent être compatible avec la pratique du vélo et de la course à pieds en toute sécurité.



La course à pieds se déroule à La Barreilhe et le vélo dans la zone de la résidence de Pyrène. Les épreuves sont accessibles à tous les enfants, licenciés ou non de 6 à 13 ans (Mini-poussins à Benjamins). Bien sûr les distances sont adaptées à l'âge des enfants.

Les informations et inscriptions sont accessibles sur le site : <http://duathlon.latribu64.fr>. Le coût de l'inscription est de 3 euros.

Alors le 9 Mars, déguisez-vous et venez faire du sport dans la bonne humeur !!

## *INFOS MAIRIE*

HORAIRES DE LA MAIRIE

L'ouverture au public de la mairie :  
du **lundi au jeudi** de **14 h à 18 h**,  
le **vendredi** de **14 h à 19 h**.

[MAIRIE-MIREPEIX@wanadoo.fr](mailto:MAIRIE-MIREPEIX@wanadoo.fr)

### *Sortie du territoire des enfants mineurs*

A partir du 1<sup>er</sup> janvier 2013, les attestations de sortie du territoire délivrées par les communes sont supprimées. Si un enfant est en possession d'un passeport en cours de validité ou d'une carte nationale d'identité (pour l'Union Européenne) et qu'il ne figure pas au fichier des personnes recherchées, il peut quitter le territoire national sans être accompagné de ses parents.

## *ASSOCIATIONS de MIREPEIX*

### *Association Culture et loisirs :*

#### ▪ *Marche & Montagne*

Les sorties montagne des deux groupes ont lieu le **vendredi**.

##### Montagne Groupe 1 :

Sortie randonnée montagne, dénivelé de 800 à 1200 m

Période enneigée, sortie raquettes, dénivelé de 600 à 800 m

##### Montagne Groupe 2 :

Uniquement l'été, sortie randonnée montagne, dénivelé de 400 à 600 m

##### Groupe marche

Tous les mardis à 14 h. Circuits en plaine & piémont de 8 à 10 km

##### Contacts :

- Francis CAZENAVE **06 73 21 34 80**  
(Responsable)
- Hélène CAZALA **06 66 12 59 62**
- <http://mirepeix.m.m.free.fr>

# 2013

## ▪ Le RIDEAU ROUGE

Depuis l'année 2010, notre petite troupe se produit en premier lieu dans notre village où elle donne deux représentations consécutives, au printemps, au Centre Henri Prat. A l'inverse des grandes vedettes, nous partons alors « en tournée » dans les villages alentour qui en font la demande pendant la fin de l'année et jusqu'à l'automne suivant.

A l'aide que nous apportons ainsi à ces diverses associations (notre participation est gratuite ; seul, le transport des décors reste à la charge de l'organisateur) ne nous empêche pas de participer également aux grandes causes nationales : don de 100€ à l'A.F.M. au cours du téléthon organisé à Mirepeix. Vu ce mode de fonctionnement, **nous ne nous produirons pas à Mirepeix en 2013**. Mais nous ne restons pas inactifs. De nouvelles pièces circulent déjà parmi nous, et nous aurons choisi, avant l'automne, celle qui divertira au mieux, nous l'espérons, nos nombreux supporters au printemps 2014.

## ▪ Atelier Eveil

Les Assistantes maternelles et leurs bambins sont heureux de reprendre leurs activités au sein de la salle totalement rénovée.

Les horaires : mardi matin : 10 h à 11 h 30

Jeudi matin : 10 h à 11 h 30

### *La « JSM »*

Pour cette saison 2012-2013, la Jeunesse Sportive de Mirepeix (*JSM*) compte 180 licenciés. Cette année, nous comptons parmi nos 15 équipes, 3 équipes en entente avec le club d'Angaïs :

- Les cadets
- Les minimes garçons
- Les benjamines

Nous souhaitons aussi créer une équipe « benjamin » en entente également avec nos voisins d'Angaïs, mais ceux-ci auraient été trop nombreux. Nous avons donc engagé une équipe en 2<sup>ème</sup> phase et hors compétition pour nos 6 benjamins. Cette équipe est renforcée par quelques minimes débutants. **Donc nous recherchons toujours des garçons nés en 2000 ou 2001.**

Nous espérons que ce souffle nouveau se confirmera pour les prochaines saisons.

Nous avons engagé 2 équipes seniors garçons et 1 senior fille.

La nouveauté, c'est la création de la catégorie juniors. Nous avons eu l'effectif pour une équipe garçon qui a fait un début prometteur.

La relève est assurée, principalement chez les filles puisque que nous en comptons 13 sur 20 mini-poussins mais aussi 6 babys (3 filles et 3 garçons).

Cette saison la *JSM* présente 3 jeunes pour la formation des arbitres. Nous avons toujours une très bonne dynamique dans ce domaine.

Comme l'an passé, nous avons organisé une formation à la table de marque. Plusieurs parents et joueurs ont répondu présent, ce qui est grandement apprécié pour la pérennité du club.

Chez les plus jeunes, nous les encourageons dans l'implication du club (apprentissage au chrono ; marquage des points ; sifflet...).

Cette année, comme nous avons beaucoup de catégories représentées, nous avons eu quelques difficultés pour trouver des entraîneurs, et les bons créneaux horaires pour les entraînements... nous avons sollicité le gymnase scolaire de Nay, et ainsi les Benjamines et le basket loisir s'y entraînent le lundi soir. Les minimes garçons s'entraînent à Angaïs.

***Les matches se déroulent essentiellement devant des spectateurs issus du club, mais nous tenons à rappeler que la salle de sport est ouverte à tous.***

Pour plus de renseignements : *JSM* infos : [jsmirepeix.teria.org](http://jsmirepeix.teria.org)

## *L'ADNG (Association de Défenses des Nuisances de la Gravière de Baudreix)*

La Présidente Corinne Lacoume au nom de l'association souhaite que la mise « en route » de la déviation pour les poids-lourds se concrétise.

Au dernier comptage selon arrêté du 7/10/11 : 194 camions/jour circulent sur la RD937.

Soutenue par Monsieur le Maire de Mirepeix l'ADNG n'est pas seule à écrire aux différents représentants de l'Etat et Politique.

Gardons l'espoir pour 2013, en attendant les réponses des administrations contactées.

## *Comité des fêtes*

Le Comité des fêtes s'est dissout, pour raison « manque d'adhérent », à la grande déception du petit noyau qui restait coute que coute. Il ne tient qu'à vous pour le faire renaître, pour vous investir au sein du village, pour animer ce beau village qui est le notre. C'est la mairie qui prend le relai pour les fêtes 2013.